
 

 

高根沢町新庁舎整備に係る町民広場内公共施設のあり方検討委員会 議事録 

会議名 第１回 高根沢町新庁舎整備に係る町民広場内公共施設のあり方検討委員会 

日 時 令和５（2023）年９月19日（火）18：00～18：50 

場 所 高根沢町役場第３庁舎１階 大会議室 

出席者 【委員：敬称略】 

 加藤 章、野中 昭一、小野口 弘、小堀 康典、佐藤 栄治、 

 大谷 喜男、佐藤 茂、牧 恒男（※欠席：齋藤 君世） 

【町長】 

【事務局】 

新庁舎整備課：石嶋課長、國友課長補佐、大貫係長、松山主事 

生涯学習課：片野課長、赤羽課長補佐、村上係長 

傍聴人数 ３人（内報道関係者３名） 

内 容 １ 開会 

 

２ 町長挨拶 

  加藤町長より委員会発足に先立ち挨拶があった。 

 

３ 委嘱状交付 

  町長より委員を代表して牧恒男委員へ委嘱状を交付した。 

 

４ 委員・事務局紹介 

  各委員紹介 

  事務局紹介 

 

５ 委員長・副委員長選任 

委員長、副委員長の選任について、委員から、委員長に小堀康典委員を、 

副委員長に佐藤茂委員を推薦する意見があり、全会一致で承認され、決定した。 

 

６ 諮問書提出 

  町長より小堀康典委員長へ諮問書を提出した。 

 

７ 議事 

（１）委員会運営に係る確認事項について 

事務局より資料１に基づいて説明を行った。 

事務局説明後、「高根沢町新庁舎整備に係る町民広場内公共施設のあり方検討

委員会運営に係る確認事項」について採決し、案のとおり決定した。 

※質疑等は特になし 

 



 

 

（２）高根沢町町民広場内公共施設に係る検討について 

   事務局より資料２・参考資料に基づいて説明を行った。 

   ＜質疑等＞ 

    委員長：説明された項目が多くあるため、項目ごとに質疑等があるか確認を

していく。 

    「１ 高根沢町町民広場の現状と課題」及び「３ あり方検討委員会の役割

等について」に関しては質疑等なし 

      委員：「２ 検討委員会設置の経緯」に関して、新庁舎整備に係る意見と

は別に白紙の状態から考えを積み上げていく認識でよろしいか。 

    事務局：その認識で問題ない。 

     委員：「４ 町民広場内公共施設のあり方に係る検討の進め方について」

に関して、検討の第２段階である「存続することとした施設に係る

整備方針の決定」をもって、基本計画に盛り込むべき方針の検討を

進めるという認識でよろしいか。 

    事務局：その認識で問題ない。 

     委員：「５ 今後のスケジュールについて」に関して、事務局としての案

はあるのか。 

    事務局：事務局としては年度内に最終答申を提出していただけるよう進め

ていきたいと考えているが、会議の開催頻度は協議検討の状況次

第である。 

    委員長：他に確認が必要な事項はあるか。 

    事務局：「４ 町民広場内公共施設のあり方に係る検討の進め方について」

に関して、検討するにあたっての第１段階と第２段階に係る内容に

ついては、委員の皆様の自由な議論を確保する必要があることを考

慮し、非公開により会議を開催することとしてよろしいか。 

   委員全員：異議なし 

    委員長：では検討の第１段階と第２段階に係る内容は非公開により会議を

開催することとする。 

 

８ その他 

  次回の検討委員会は 10月４日（水）に開催予定であることを伝えた。 

 

９ 閉会 

 


